

war, würden sich die Dinge für eine Weile beruhigen. Vielleicht hätte er ja sogar Zeit, seine Frau Sarah anzurufen und das erste Brabbeln seiner kleinen Tochter Annabelle zu hören, die nur zwei Wochen nach seiner Abreise auf die Welt gekommen war. Das wäre perfekt für ihn, zumindest für den Moment.

Im Wachturm des SOCCENT stimmte etwas nicht. „Zehn Meilen entfernt gibt es einen unbekanntem Eindringling“, warnte der wachhabende Sergeant seinen Kommandanten und zeigte auf einen blinkenden roten Punkt auf dem Radar.

Der Kommandant schob den Sergeant beiseite, starrte auf das Radar und griff nach dem Funkmikrofon. „Sie befinden sich im Luftraum des US-Militärs“, gab er dem unbekanntem Flugobjekt durch.

„Identifizieren Sie sich und verlassen Sie das Gebiet Richtung Osten.“

Keine Antwort. Der Kommandant runzelte die Stirn. So würde es also laufen. Er nahm Funkkontakt zu den beiden Aufklärungsflugzeugen auf, die rund um die Uhr über der Basis kreisten. „Raptor One und Two. Fangen Sie das nicht identifizierte Flugzeug ab.“

Raptor One hatte Mühe, den Eindringling zu verfolgen. Die Augen des Piloten weiteten sich, als er erkannte, dass es sich um einen Hubschrauber für Spezialeinsätze handelte. Das Ding war massiv ... und ungewöhnlich für diese Gegend.

„Unbekanntes Flugobjekt“, funkte Raptor One den seltsamen Hubschrauber an. „Wir begleiten Sie zur US SOCCENT Air Base – wenn Sie uns nicht folgen, werden wir das Feuer eröffnen.“

Obwohl sich der Hubschrauber nicht identifizierte, ging er zum Landeanflug über. Der Raptor-Pilot folgte ihm und funkte den

Wachturm an. „Es kommt runter“, sagte der Pilot. „Seine Kennung lautet 4500X-ray.“

Augenblicke später hatten die Techniker Informationen zur Kennung. „Du wirst es nicht glauben“, sagte der Techie zum Wachkommandanten, „aber 4500X wurde vor drei Monaten abgeschossen. Im Afghanistan.“

Der Kommandant runzelte die Stirn. Abgeschossen? „Da muss ein Fehler vorliegen.“ Der Hubschrauber wirbelte jede Menge Staub auf, als er, umringt von bewaffneten Geländewagen, landete.

„Unbekanntes Flugobjekt, sofort abschalten und aussteigen“, rief der wachhabende Soldat durch den Lautsprecher. Er holte sein Fernglas heraus und zoomte in das Cockpit des seltsamen Hubschraubers. Der Pilot, ein Mann mit Schnurrbart, saß regungslos da. Als die Soldaten aus den Geländewagen ihre Waffen auf den

Hubschrauber richteten, zuckte der Pilot nicht einmal.

Dann sah der Kommandant etwas durch sein Fernglas, das sein Herz aussetzen ließ. Der Pilot begann zu flimmern, fast wie ein Fernsehbild. Innerhalb von Sekunden hatte er sich in Luft aufgelöst.

Lennox und seine Männer hatten gerade die Rollbahn betreten, als der seltsame Hubschrauber neben ihnen landete. Die Soldaten befahlen ihnen, in Deckung zu gehen. Auch sie sahen, wie der Pilot mit dem Schnurrbart flimmerte und verschwand. Und dann passierte etwas noch Seltsameres. Der Hubschrauber begann sich zu verwandeln.

Zunächst klappten die Rotoren ein. Der Stahlrahmen schälte sich zurück, klappte auseinander, stapelte sich auf und wurde immer größer. Das Cockpit und die Räder verwandelten sich in Füße, der Innenraum und der Motor bildeten einen Torso, der

Flugzeugrumpf wurde abgestreift und enthüllte einen Kopf und zwei massive Arme. Auf seiner Brust befand sich ein Emblem in Form eines Fünfecks mit spitzen Zacken und einem Muster in der Mitte. Es sah aus wie eine Maske.

Lennox führte bestürzt die Hand zum Mund. Der Hubschrauber hatte sich vollständig in einen riesigen gepanzerten Mann verwandelt. Er überragte alle anderen Fahrzeuge auf der Basis.

Die Kreatur erwachte zum Leben und schoss gleißend helle Strahlen ab, die eine Reihe von Frachtflugzeugen zerstörten. Das Monstrum zertrat einen leeren Flugzeughangar und zerschlug das Kasernengebäude. Die Männer in den Geländewagen feuerten, aber die Kugeln prallte direkt von seiner Rüstung ab.

Als der Mechanoid nach einem dicken Hochseilkabelstrang packte, das über der